

Postfaktische Zeiten, Bauch statt Kopf –

das Erstarren des Populismus und die Reformatorische Freiheit?

Die Wahl in Amerika hat gezeigt, dass weite Teile der Bevölkerung sich nicht mehr von der Politik vertreten fühlen. Auch in Europa greifen Nationalismus und Populismus um sich. Mit einfachen Lösungen wird versucht, auf Stimmenfang zu gehen. Gleichzeitig werden Rassismus und die Ausgrenzung von Fremden geschürt, zum Teil auch mit Verfälschungen und Lügen.

Wo stehen wir als Kirche? Was bringen wir in die Debatte ein?

Elke Dangelmaier-Vinçon

Markus Mörke

Jutta Henrich

Prof. Martin Plümicke

Ruth Bauer

Hellger Koepff

Sabine Foth

Dr. Carola Hofmann-Richter

Christiane Mörk

Peter Reif

Iris Carina Kettinger

Angelika Herrmann

Dr. Viola Schrenk

Werner Pichorner

Dr. Karl Hardecker